

La situación

Resulta fácil para el periodista echar mano de vez en cuando del tópico más o menos manido. Y el tópico en esta ocasión, al hablar de la situación, no es otro que el tradicional. El verano lo paraliza todo. Y más que todo, la vida de relación de los altos negocios y el triángulo de contacto con los medios oficiales, donde, indudablemente, las vacaciones producen un inevitable aplazamiento en las soluciones a aplicar a los asuntos y a los problemas, siempre que éstos, en gravedad, lo permitan.

Sin embargo, hablamos mal aplicando en estos momentos el tópico de las vacaciones, del descanso, de la suspensión virtual de las soluciones. Porque aunque muchos quisieran que las cosas sucedieran así, que el verano representara en este año un descanso paradisíaco, lo cierto es lo otro, lo contrario, que esta entrada de verano viene a coincidir con una serie de problemas.

Entretanto se hacen cálculas de cómo se encontrarán soluciones a los problemas derivados del comercio exterior y de las dificultades de nuestros artículos. Ha surgido en el ambiente otro tema que es de interés y que es de actualidad. Nos referimos al planteamiento decisivo por nuestra Dirección General de Seguros, ante los representantes del mundo internacional del Seguro, de la teoría de la cobertura del riesgo catastrófico, proyectada por el Director General don Joaquín Ruiz. Una setentena de grandes personalidades financieras que representan el Seguro de 17 países se han reunido en Santander donde se ha celebrado un Congreso para tratar, lisa y llanamente, de convertir este riesgo estudiado por nuestros técnicos en materia de cobertura normal, preparando las tarifas, organizando los intercambios internacionales sobrantes, excedentes y plenos y llegando de esta manera a consagrar en el mundo el sistema, al surgir el reaseguro por fuera de nuestras fronteras.

Hay que hacer presente que nuestra legislación de Seguros posterior a la guerra de Liberación en la que se han dado tan sutiles soluciones a los grandes problemas de la superinflación, ha despertado la curiosidad del mundo del Seguro que en estos momentos ya está aplicando a sus problemas, después de la guerra mundial, problemas muy parecidos a los nuestros, las soluciones que en España se usaron y que trajeron como consecuencia salvar a las Compañías y mejorar la posición fuerte de la institución del Seguro haciendo que sus progresos en nuestro mercado vayan haciéndose cada día más patentes.

Pudiera decirse que en estos momentos, la mayor parte de nuestros problemas tienen una clara proyección al exterior. Todavía no hemos conseguido—y hay que hacer presente que no lo ha conseguido ningún país—normalizar nuestras relaciones comerciales con el exterior. El caos en el comercio internacional es general, agudizado con el encarecimiento de los precios en el interior de los países. Todos los pueblos y el nuestro entre ellos, tienen que volver a luchar con todo ahínco en buscar nuevos mercados en el exterior.

La solidaridad internacional es la base única del bienestar general y el aislamiento la ruina de todos. El día en que la hermandad exterior se haga efectiva en medios económicos, en reajuste de precios, las naciones habrán hecho la adecuada ordenación de su vida. Nuestro Gobierno, bien penetrado de estas ideas salvadoras, no piensa aislarse de ninguna nación digna y a todas abre las puertas del hogar patrio, recibiendo a sus representantes con la proverbial hospitalidad hispana.

EL DIARIO DE AVILA

Año L. Núm. 15 008

Precio: 50 céntimos

Jueves 7 de agosto de 1947

Franco en el crucero "Argentina"

Su Excelencia dirige un mensaje por radio al Presidente Perón

SAN SEBASTIAN.—Su Excelencia el Jefe del Estado ha efectuado esta mañana una visita al crucero de guardias marinas «Argentina». El buque, que se encontraba en Guetaria ayer, ha fondeado esta mañana en aguas de San Sebastián. El Caudillo ha acudido al Real Club Náutico, a las once de la mañana, acompañado del jefe de su Casa Militar, general Martín Alonso; jefe de su Casa Civil, señor Fuertes, ayudante de servicio, capitán de navío señor Nieto Antúnez y otras personalidades.

Cuando el público que se hallaba estacionado en los alrededores del Club Náutico advirtió la llegada del Caudillo, prorrumió en vitores entusiastas y delirantes aclamaciones. En el Club Náutico, Su Excelencia el Jefe del Estado ha sido recibido por el ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo; el primer introductor de embajadores, barón de las Torres; el personal del ministerio de Jornada, gobernador civil, alcalde, comandante de Marina y presidente del Real Club.

Su Excelencia pasó a bordo de la canon de la Comandancia de Marina, y, acompañado de su séquito, se trasladó al crucero «Argentina», sobre cuya cubierta estaba formada toda la dotación. Al acercarse el Generalísimo Franco al barco argentino, los cañones

de éste hicieron las salvas de ordenanza. En las escaleras del crucero fué recibido Su Excelencia por el comandante del buque, al que acompañaba el embajador de la República Argentina, doctor Radio, mientras la banda del barco interpretaba el Himno nacional español. El Caudillo pasó seguidamente revista a toda la dotación y visitó a continuación, detenidamente, todas las dependencias del barco. Después pasó al cuartel del comandante, donde fué obsequiado por éste con una copa de champaña.

Tras de conversar cordialmente con el comandante y la oficialidad, el Caudillo recibió de manos del capitán del buque el regalo de un banderín y una obra clásica argentina, con dedicatoria del comandante del «Argentina». Inmediatamente, el Generalísimo transmitió por radio al presidente de la República Argentina, general Perón, el siguiente mensaje: «Al piñar territorio argentino

en vuestro glorioso crucero «Argentina», mis pensamientos y votos son hacia la noble nación hermana y su noble jefe, Generalísimo Franco».

La Marina española, a su vez, ha hecho un obsequio a la dotación del crucero argentino, consistente en una bandeja de plata, que lleva la siguiente inscripción: «Recuerdo de los oficiales de la Marina española al crucero «Argentina», en su visita a San Sebastián, 1947».

A las doce y cuarto, Su Excelencia el Jefe del Estado abandonó el barco, mientras las banderas del crucero interpretaban de nuevo el Himno nacional español y las baterías disparaban las salvas de ordenanza. La dotación del buque despidió al Jefe del Estado español con el saludo ritual argentino de «Hip, Hip, Hurra».

Al regresar al Club Náutico, recibió de nuevo las demostraciones de entusiasmo y adhesión del público y se trasladó seguidamente al palacio de Ayer.—(Cifre).

Llegada a Estados Unidos de una embajada española

En el aeródromo fué recibida por un jefe militar

NUEVA YORK.—El general García Escámez ha llegado en avión, procedente de Madrid, con destino a la República Dominicana como embajador extraordinario del Gobierno español en la toma de posesión del Presidente Trujillo.

El general García Escámez trae varios regalos del Generalísimo Franco para el jefe del Estado dominicano.

En el aeródromo neoyorquino el general García Escámez fué recibido por un teniente coronel

del Ejército norteamericano quien le saludó en nombre del general jefe de la región militar de Nueva York, y quien puso a su disposición, para su servicio, dos automóviles militares.

El general García Escámez irá mañana a Washington, donde será huésped de la Embajada española, invitado por el ministro y encargado de Negocios, don Germán Baribar. El próximo día 12, el general español saldrá por vía aérea para Santo Domingo.—EFE.

Malas condiciones de producción de electricidad en Rusia

LONDRES.—La radio de Moscú informa que el diario soviético «Pravda», órgano oficial del partido comunista, da la voz de alarma sobre las malas condiciones en que se hallan las centrales eléctricas de Rusia. El periódico dice que la producción de energía para el otoño y el invierno «está en grave peligro» por las escasas reservas de combustible. «Según las últimas cifras—añade—, las existencias apenas llegan al 50 por 100 de las cantidades previstas».

Otro motivo de ansiedad es la falta de suministro de piezas de repuesto y del material necesario para el funcionamiento de las centrales.

Por otra parte, el órgano oficial «Izvestia» denuncia que las faenas de recolección en el

campo, incluyendo tanto la trilla como la entrega de los granos, «están muy lejos de desarrollarse satisfactoriamente». «En varias provincias—declara—se han venido abajo los cálculos hechos y la batalla del pan ha llegado a un punto crítico».—EFE.

Inauguración de un curso de verano en Santander

SANTANDER.—Con gran solemnidad se ha verificado el acto de apertura de curso para extranjeros en la Universidad Internacional Menéndez y Pelayo. El acto inaugural ha sido presidido por el ministro de Educación Nacional señor Ibáñez Martín, quien pronunció un discurso patriótico, agradeciendo la presencia de las personalidades extranjeras que han acudido al curso, no haciendo caso de las infamias que en el mundo se han desatado contra España cuya vida es pacífica y cordial con todos los pueblos civilizados.

Los donativos correspondientes a la Fiesta de la Flor en nuestra provincia deben entregarse en la Jefatura Provincial de Sanidad (Instituto Provincial de Higiene).

Estación Meteorológica de Avila (Instituto)

Temperaturas extremas de hoy:
Máxima, 32,1 a las 17,30 horas
Mínima, 11,1 a las 8,00 horas
PRESION
A las 18 horas de ayer, 669,5
A las 7 horas de hoy, 670,8

El tiempo en España

Parte meteorológico

Durante el día de ayer se ha ido despejando el cielo y subiendo la temperatura en España, excepto en el litoral mediterráneo y en Baleares. Los vientos han sido muy moderados. Marejadilla en el Cantábrico y en el Mediterráneo.

Tiempo probable. Sin variación probable en toda la Península. Inestabilidad por Baleares.

Marejadilla en el Cantábrico y en el Mediterráneo.

Estancia de doña Eva Duarte de Perón en Suiza

Dos agresiones en Lucerna y Berna

BERNA.—Dos incidentes desagradables se produjeron en Lucerna y Berna. En la primera ciudad un joven lanzó dos piedras de buen tamaño contra el coche en que iba la señora de Perón; sin herir a nadie, aunque rompieron las cristales. En Berna unos comunistas lanzaron un tomate contra el coche oficial que no alcanzó a doña Eva, pero sí al Ministro de Asuntos Exteriores suizo. Varias personas fueron detenidas con este motivo, siendo abucheadas por el público.

Los relojeros suizos la han obsequiado con un magnífico reloj de oro y pulsera del mismo metal

El Gobierno de Francia ha anulado la elevación de salarios

PARIS.—El Gobierno francés ha anulado hoy, como «medida inflacionista» el acuerdo al que habían llegado el Consejo Nacional de Patronos y la Confederación General de Trabajo para una elevación general de un 11 por 100 de todos los salarios.

Después de la reunión fué facilitado un comunicado que dice que es imposible que los nuevos salarios sean calculados sobre otras bases que las del salario legal. Agrega que el Gobierno se opone deliberada y completamente a cualquier revisión general de precios. El Gobierno mantiene su decisión de revisar en un futuro próximo los precios de ciertos artículos para los cuales se han hecho imposibles las condiciones de producción.—EFE.

Para tus hijos el mejor regalo

«BAZAR»

La revista dedicada a las niñas. Llena de gracia, interés, y amenidad.

Los huelguistas de Túnez apalean brutalmente al señor Obispo de Sfax

RABAT.—Informan de Túnez que monseñor Perrin figura en la lista de heridos en los incidentes de Sfax. El prelado no se encontraba en el lugar donde se produjeron los choques entre las tropas y los huelguistas, sino que fué agredido independientemente. Los huelguistas lo apalearon brutalmente cuando regresaba de decir misa, y resultó con el cráneo fracturado.—EFE.

La propuesta polaca sobre la cuestión balcánica derrotada en el Consejo de Seguridad

SOLO VOTARON A FAVOR RUSIA Y POLONIA

Conferencia entre Maximós (griego) y los anglosajones

LAKE SUCCESS (Nueva York).—La propuesta polaca en la que se pedía que los países balcánicos resolvieran sus problemas pacíficamente entre ellos fué derrotada en el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas en su sesión de hoy. Solememente Rusia y Polonia votaron a favor. El resto de los componentes del Consejo se abstuvo.

El presidente de turno, Faris-el-Juri (sirio), estableció que la comisión de investigación en los Balcanes, nombrada el pasado año, sigue en funciones a pesar del reciente veto de Rusia.

El Consejo decidió por diez votos contra una abstención nombrar un subcomité especial con el fin de tratar de formular una propuesta de compromiso. Este subcomité informará el lunes.

Después del establecimiento del subcomité, el delegado australiano, coronel Hodgson dirigió un llamamiento a las Naciones Unidas para que se declare que los disturbios en la frontera griega constituyen una amenaza para la paz, de acuerdo con el artículo 8.º de la Carta de las Naciones Unidas, y se ordena a los cuatro países balcánicos que «cesen en todos los actos de provocación». El delegado soviético, Gromyko, rechazó de plano la propuesta australiana que tiende a resolver la disputa balcánica por el mismo método aplicado en las luchas en

Indonesia. El delegado soviético calificó de «inaceptable» la propuesta australiana.—EFE.

El primer ministro griego pide urgentemente ayuda para su país

ATENAS.—El primer ministro, Maximós, ha conferenciado con los representantes diplomáticos de Inglaterra y los Estados Unidos para pedirle la urgente ayuda de sus respectivos países con el fin de facilitar a Grecia la solución de sus actuales dificultades. Se cree que el Gobierno griego solicitará el auxilio de las potencias occidentales para reforzar el Ejército y para armar a las milicias campesinas contra los guerrilleros.

La conferencia de Maximós con los diplomáticos anglosajones fué precedida por dos días enteros de reuniones del Consejo de ministros para examinar a fondo la situación interior y exterior.

Concentraciones de tropas Albanesas en la frontera

Las informaciones de Prensa que se reciben de Yanina, capital del Epiro, próxima a la frontera albanesa, hablan de concentraciones desusadas de tropas albanesas en la raya fronteriza, afirmando que constantemente recorren las carreteras hileras de camiones militares, y que en territorio albanés están realizando trabajos de fortificación, en los

que se ha obligado a tomar parte a la población griega del Epiro septentrional o albanés.

Las mismas informaciones indican que el agregado militar francés en Atenas, coronel Doranger, ha estado en la frontera albanesa, inspeccionando la localidad de Konitza, en cuya región entraron últimamente guerrilleros procedentes de Albania.

La agencia de información helenica declara que destacamentos del Ejército, apoyados por Aviación, han tenido choques con una numerosa partida de guerrilleros en Kekuvaros Agyas, en las proximidades de Larisa, y que en Macedonia occidental los guerrilleros incendiaron diez casas de la aldea de Carissos, próxima a Kastoria, y dieron muerte a tres de sus habitantes.—EFE.

HABLA ATTLEE

LONDRES.—En la Cámara de los Comunes pronunció un discurso Attlee en que sin confesar que la política socialista ha fracasado, como cree Mr. Churchill, ni admitir siquiera la hipótesis de que el país se arruina por causa de una socialización apresurada de las empresas más importantes del país, afirmó que se ha querido hacer mucho en poco tiempo. Los obreros—«algunos obreros», dice Mr. Attlee, con eufemismo—hubieran debido realizar un esfuerzo

mayor. Sin embargo, el primer ministro laborista revela optimismo verbal, y exige de los productores un mayor esfuerzo. Acelerará el ritmo de las desmovilizaciones y se reducirán las importaciones, y los intereses patrios estarán siempre por cima de los parados. De aquí a fin de año se agotará el empréstito y así; habiéndose de adoptar rigurosas medidas de economía. El jefe del Gobierno concluyó dando a entender que la situación es grave, pero no de pánico.

INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION

Caja Nacional de Subsidios Familiares

Delegación Provincial de Avila

Préstamos de nupcialidad

La distribución de los Préstamos de Nupcialidad establecidos por el Estado por Decreto de 22 de Febrero de 1941 y regulados por la Orden del Ministerio de Trabajo de 30 de Enero de 1943, se efectuará con arreglo a las condiciones de este Concurso que la Caja Nacional de Subsidios Familiares convoca entre trabajadores de la provincia de Avila que se propongan contraer matrimonio dentro del mes de octubre de 1947, con arreglo a las siguientes bases:

1.º Los préstamos que se entregarán a los trabajadores de ambos sexos que contraigan matrimonio en el referido mes serán: de 2.500 pesetas para solicitantes varones asegurados en el Régimen de Subsidios Familiares.

de 5.000 pesetas para solicitantes mujeres que hayan trabajado durante nueve meses como mínimo en los dos años anteriores a la fecha de la celebración del matrimonio y se comprometan a renunciar a su ocupación laboral y a no tener otra igual o análoga en tanto su esposo no se halle en situación de paro forzoso o incapacitado para el trabajo.

2.º Los requisitos que se exigen para tomar parte en este Concurso son los siguientes:

a) Que ambos contrayentes sean solteros.

b) Que en la fecha de la celebración del matrimonio tengan menos de 30 años de edad los varones y de 25 las mujeres.

Si se trata de excombatientes o excautivos, la edad máxima para concursar será de 40 años, ampliándose en este caso la de los futuros cónyuges hasta 35.

c) Que el ingreso total por todos conceptos de los futuros cónyuges sea inferior a 10.000 pesetas anuales.

d) Que se propongan residir en esta provincia después de casados.

3.º Las instancias se extenderán en los modelos impresos que facilitarán en las Oficinas de Subsidios Familiares y las C. N. S. locales y deberán presentarse en la Delegación Provincial de la Caja Nacional, sita en la Avenida de Portugal, número 2, hasta el día 30 del mes corriente, antes de las trece horas.

4.º En igualdad de circunstancias, tendrán preferencia para obtener los préstamos:

a) Quienes tengan a su cargo padres sexagenarios sin recursos, y preferentemente si éstos no fuesen beneficiarios del Régimen de subsidio de Vejez.

b) Las mujeres cuyo puesto de trabajo, al quedar vacante, pueda ser ocupado por un varón.

c) Los que amparen en el nuevo hogar a hermanos menores de 14 años, en todo caso, o a familiares hasta el segundo grado que se hallasen impedidos para el trabajo y no percibieren Subsidio ni renta de ningún género.

d) Los que ostenten el título de excombatiente o excautivo.

5.º Estos préstamos no devengarán interés y su amortización se hará mediante entregas mensuales a la Caja Nacional de 25 a 50 pesetas, según la cuantía del préstamo concedido. Los préstamos disfrutará de una bonificación del 25 por 100 del saldo pendiente por cada hijo nacido de matrimonio, siempre que continúen vivos los anteriores.

6.º El importe del préstamo deberá destinarse por los prestatarios a la constitución del hogar familiar y al pago de los pactos del casamiento, conservando a disposición de la Caja Nacional la justificación de su inversión.

El delegado provincial

Cultos a Nuestra Señora del Carmen en Piedrahita

La iglesia del convento de Carmelitas Calzadas de Piedrahita se ha visto este año, con motivo de la festividad de la Virgen Santísima del Carmen, más concurrida, si cabe, que en años anteriores, exteriorizándose el gran fervor que existe hacia Nuestra Madre Santísima, bajo la advocación del Carmelo.

Haremos una breve reseña de los actos con que religiosamente se ha honrado a nuestra siempre Virgen María, para satisfacción y alegría de los buenos cristianos, que, pese a quien pese, quedan en mayoría aplastante.

En el novenario, que, como decimos, estuvo concurridísimo de fieles, fué celebrado el santo sacrificio de la Misa, cantada por la reverenda Comunidad de Carmelitas del convento, oficiando nuestro nunca bien querido y respetado reverendo padre Hilarión María Sánchez Carracedo, C. C., insigne investigador y preclaro literato, empezando por la tarde, anunciada por disparo de cohetes y volteo de campanas, la solemne novena, que después del Ejercicio Espiritual del día anterior, corrió a cargo de nuestro reverendo padre Hilarión, que en su sermón nos expuso con fuerza sencilla de persuasión la magnificencia que tuvo nuestra venerada Virgen del Carmelo en donar a sus hijos, si que también Hermanos, como amorosamente Ella les llamaba siempre, del calor de la fe y la constancia en adorar a su querido Hijo, así como a su Santo y eficaz Escapulario, prometiendo, como palpablemente se ha demostrado miles y miles de veces, la salvación eterna a los que han cumplido los mandatos para hacerse acreedores a tan incommensurables Dones.

Continuó el Novenario con la misma expresión de fervor, hasta el punto de haber ingresado en la V. O. T. Carmelitana muchos fieles y a los que nuestro repetido Padre Carmelita dió todas las facilidades posibles, dando una nota de amor al Carmelo el ingreso en la Orden del Venerable Sacerdote don Pascual Jiménez, capellán de Fundación Superanda (Hospital de esta localidad), siendo la labor de tan repetido Padre Hilarión abramadora, porque, por circunstancias especiales, tuvo que llevar solo casi todo el peso de las funciones religiosas y su preparación espiritual.

El día 15, víspera de nuestra gran Fiesta en honor de la Santísima Virgen del Carmen, se celebraron los cantos de la «Calenda» anunciándose, como todos los días de Novena, con disparo de cohetes y gran ruido de campanas.

Y llegó el 16 ¡GRAN FESTIVIDAD DE NUESTRA SANTISIMA MADRE!

A las ocho y media, misa de comunión general, en la que se administró el Sagrado Pan Eucarístico a más de trescientas almas piadosas.

Fuó celebrada por el R. P. Carmelita, el que pronunció unas sentidas palabras, que en aquellos momentos de tanto recogimiento conmovió todos los corazones. A las once Solemne Misa, cantada la de San Luis Gonzaga por la Reverenda Comunidad, oficiándola el capellán de la misma, y predicó el P. Hilarión, ensalzando las Glorias de la Santísima Madre del Carmelo.

Muchos fieles tuvieron que oír la misa desde la calle, por estar la iglesia abarrotada de público. A las seis de la tarde comenzó el santo rosario y se cantaron las alegrías de la Virgen: se reservó Su Divina Majestad que estuvo expuesta todo el día; acto seguido el reverendo padre dió la Bendición Papal a todos los fieles, a la reverenda Comunidad y a la Venerable Orden Tercera Carmelita.

A continuación se organizó la procesión que recorrió el itinerario acostumbrado, siendo recibida la Virgen en la parroquia por el señor Coadjutor (por ausencia del párroco), cantándose la Salve Regina.

Al entrar la Virgen en su convento, se prendieron varias tracas acompañadas de docenas de cohetes.

Después de entrar la Virgen en el convento, dirigió el padre breves palabras de agradecimiento por la devoción y el amor tan grandes que se tiene a la Reina del Carmelo. A continuación se adoró el Santo Escapulario que besaron miles de devotos.

La fiesta ha resultado magnífica por la gran afluencia de fieles que han asistido a todos los actos, principalmente a la procesión, como hacía años no se había visto, a pesar de los contratiempos inesperados que hemos tenido, pero Nuestra Santísima Madre, que con su manto todo lo puede, nos ha ayudado a honrarla y venerarla como esperábamos.

¡Que la Santísima Reina del Monte Carmelo y su Divino Hijo, Nuestro Señor, hagan que el año que viene podamos celebrar su inolvidable fiesta con más esplendor que este año, si cabe, y también la pedimos con todo nuestro corazón que nos una en esta vida, y en la hora de la muerte nos acogja bajo su Santo Escapulario!

Una buena recomendación para si queráis edificaros en las prácticas y beneficios carmelitanos: no dejar de leer «La Flor del Espino», vida de la Venerable Sor María de Jesús y del Espino, de la esclarecida pluma de nuestro insigne escritor y poeta R. P. Hilarión M.º Sánchez Carracedo, C. C. que se pondrá en plazo muy breve a disposición del público.

Y termino con el versito que ninguno debemos olvidar, sobre todo siendo hijo o amante de Piedrahita:

Dois fiestas hay en mi pueblo; Dos fiestas tradicionales: El día de la Patrona Y el de la Virgen del Carmen.

Un devoto carmelitano.

Dois fiestas hay en mi pueblo; Dos fiestas tradicionales: El día de la Patrona Y el de la Virgen del Carmen.

Un devoto carmelitano.

Un devoto carmelitano.

Un devoto carmelitano.

Un devoto carmelitano.

Un devoto carmelitano.

Un devoto carmelitano.

Un devoto carmelitano.

Un devoto carmelitano.

Un devoto carmelitano.

Un devoto carmelitano.

Un devoto carmelitano.

Un devoto carmelitano.

Un devoto carmelitano.

Un devoto carmelitano.

Servicio Nacional del Trigo

Sobre declaración de cosecha obtenida, campaña 1947-48

De acuerdo con lo dispuesto en el Reglamento de Ordenación Triguera y Circular número 628 de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, por la que se dictan normas para la campaña de cereales 1947-48, todos los cultivadores de trigo, centeno, cebada, avena, alpiste, escaña, mijo, sorgo o zahina, panizo, almortas, altramuces, garbanzos negros, veza, yeros, algarrobas, lentejas, garbanzos blancos, habas, guisantes y maíz, están obligados a prestar declaración jurada de la cosecha obtenida en la presente campaña, de estos productos, antes del día treinta y uno de agosto del corriente año.

También están obligados a presentar declaración jurada los rentistas o igualadores que cobren rentas o iguales en especie, en impreso C-1 R o I, que tendrán a su disposición en todas las Secretarías de los Ayuntamientos de esta provincia.

Para mejor cumplimiento de cuanto antecede se dictan las siguientes intrucciones.

Declaración de cosecha

Primera.—Para la buena organización del servicio de tomas de declaraciones de cosecha, los señores alcaldes de acuerdo con la Junta Rectora de la Hermandad de Labradores, señalarán unos días seguidos a efectos de que puedan hacerse las declaraciones a su presencia y comprobar eficazmente si los declarantes se ajustan o no a la realidad en el número de familiares, obreros hijos, familiares de estos, obreros eventuales, ganado de todas clases que posea y cosechas obtenidas. Los días que para esto se fijan guardarán proporción con el censo de declarantes que haya en cada término municipal, pero siempre teniendo muy en cuenta que dentro del plazo tope señalado, 31 de agosto de 1947, tienen que estar tomadas todas las declaraciones, y una vez admitidas estas conformes, en el mismo acto será firmada por el señor alcalde en la parte que dice «firma del presidente de la Junta» y se estampará el sello de la Alcaldía, entregándose un ejemplar al declarante y reteniendo el otro ejemplar, el que firmará, junto con el productor, en la parte que dice «Segundo tiempo de la declaración» poniendo la fecha en que esta se presta.

Teniendo en cuenta que los productores ya han abonado el importe de sus declaraciones C-1 en el momento de declarar la superficie sembrada, de estos productos, solamente han de abonar los rentistas e igualadores, que de claren las rentas o iguales recibidas, 0,30 pesetas, valos de los impresos y sellos de la mutualidad, también satisfacerán los derechos legales que correspondan al señor secretario de ser este quien extienda por duplicado citada declaración.

Los rentistas e igualadores prestarán una sola declaración C 1 R o I en el pueblo de su residencia, cuidando de consignar con exactitud los datos de la tabla 2. Si algún rentista o igualador es también agricultor en la parte superior del impreso de su declaración, hará constar «Con

esta ocasión, pues vuestra pasividad hizo en lo más íntimo a muchos verdaderos devotos de Santa Teresa de Jesús en Avila de los Caballeros y de los Leales.

TERESA,

(Continuad)

TERESA,

(Continuad)

TERESA,

(Continuad)

TERESA,

Kaleidoscopio mundial

El color del agua de lluvia

En varias partes del mundo se ha dado el curioso fenómeno de una lluvia coloreada, y aunque alguna gente ha atribuido esta rareza a causas sobrenaturales, la verdadera explicación es tan sencilla como lógica.

En muchos casos, la materia colorante que tinte el agua no es otra cosa que el polen de las flores de ciertos árboles, arrastrado por algún viento fuerte.

Los abetos, los cipreses y los pinos, cuando están reunidos formando bosques densos, en ciertas estaciones, gran cantidad de polen, y este polvillo vegetal puede ser llevado por el viento a muchas leguas de distancia, a través de la atmósfera, para caer luego mezclada con la lluvia. Los antiguos llamaban a esto «lluvia de azútre», por el color amarillo del polen. Del mismo modo daban el nombre de «lluvia de sangre» a la que era de color rojo.

El examen microscópico de la lluvia de sangre prueba que esta coloración roja se debe a innumerables animales o vegetales casi microscópicos de que las aguas están llenas algunas veces, y también, en ciertos casos, a haberse mezclado con el agua de lluvia un polvillo rojo arrastrado por el viento y compuesto de materias minerales teñidas por el hidrocloreto de cobalto o por los óxidos de hierro.

Los calvos y el Polo

No hay restaurador del caballo comparable a una expedición a las regiones árticas. Se ha podido comprobar que marinos y balleneros que eran calvos mientras

declaración de productor en... (aquí el lugar donde la tenga presentada).

Los productores han de prestar o presentar sus declaraciones C-1 en el Ayuntamiento del término municipal donde radiquen las fincas, y si un agricultor tuviera su explotación en más de un término municipal, en cada ayuntamiento declarará la superficie que en el mismo tenga sembrada, haciendo constar en este caso, en cada impreso de declaración, en la parte superior de la tabla número 1 «Con declaración también en... (aquí el pueblo de que se trate).

Una vez ultimadas las declaraciones, estas en unión de un resumen general de todos los datos de las tablas números 2 y 3, ya que el resumen del resto de las tablas habrán sido remitidos con anterioridad a estas oficinas, resumen general que se confeccionará en uno de los impresos C-1, serán remitidos a esta Jefatura.

Independientemente de la declaración de cosecha modelo C-1, los agricultores quedan obligados a presentar una declaración complementaria, en los impresos destinados a este fin que les facilitarán en la secretaría del Ayuntamiento, en la que consten los productos que de cada especie entreguen en concepto de pago de rentas o iguales, señalando cantidad, productos, nombre y dos apellidos y vecindad de las personas que la reciban.

Reservas del productor

Segunda.—De acuerdo con lo dispuesto en el apartado 4.º de la Circular número 628 de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, únicamente se admitirán como deducibles en concepto de reserva de cereales panificable que sea trigo, centeno, maíz, escaña y cebada, las siguientes:

a) Obligadamente la cantidad necesaria para sembrar en el próximo año agrícola la superficie de tierra que de cada productor haya sido fijado a cada agricultor por la Junta Agrícola Local.

(Continuad)

descansaban en su casa, han vuelto a tener pelo cada vez que han hecho un viaje hacia el Norte.

La explicación se obtiene observando a los animales. Los osos, renos y demás especies de la fauna boreal, tienen el pelo largo y espeso, mucho más cuanto más cerca del Polo viven, y sobre todo durante el invierno. Se trata por consiguiente, de un abrigo contra el frío provisto por la Naturaleza, cuyos beneficios alcanzan por igual a todos los seres, sin exceptuar al hombre.

Esto no quiere decir que a todos los calvos les salga el pelo con solo hacer un viaje por las regiones polares; si los folículos pilosos están destruidos, ningún remedio puede hacer crecer de nuevo el cabello. Pero, con frecuencia, hay hombres calvos, cuyos folículos permanecen intactos. En este caso, una expedición a cualquier país que calga allende el círculo polar ártico da un resultado satisfactorio.

Curiosidades

En Rumania, Servia y Grecia hay más hombres que mujeres. La Universidad más antigua

Marruecos puede vanagloriarse de poseer la Universidad más antigua de cuantas en la actualidad hay en el mundo. Se erigió en Fez en el siglo XI; la fundó Fatra y la edificó Geber, arquitecto que fué de nuestra Giralda de Sevilla. El edificio está compuesto de una biblioteca y de una mezquita.

Corazón con música

Hace ya algún tiempo un afamado médico vienés, presentó en una Sociedad de medicina a una mujer cuyo corazón era musical.

Desde la edad de cuatro años, esta señora sufría en su corazón frecuentes palpitaciones, hasta que un día apercibió un sonido fuerte y armonioso que parecía salir de su pecho. Después de ese sonido fué escuchado por otras personas que estaban cerca de ella.

Parece ser que el caso se repitió en la misma mujer algunas veces más, y esta fué la causa de que se creyera que tal fenómeno podría muy bien ser lo que algunos doctores llamaron «la voz del corazón».

El cansancio de las navajas de afeitarse

El filo de las navajas de afeitarse consiste en innumerables puntas o dientes que si la navaja es buena están dispuestos con perfecto orden y limpieza.

La regularidad de estos diminutos dientes producen la excesiva sutilza del filo de la navaja.

A veces se dice que una navaja está cansada, y para que afeite bien hay que dejarla descansar. Si examinásemos con un microscopio el filo de una de estas navajas cansadas, veríamos que todos los dientes estaban torcidos en una misma dirección, lo cual se debe al manejo constante del instrumento por una misma persona. Un mes de descanso basta para que estos finísimos dientes recobren su primitiva posición y el filo vuelva a presentarse en forma de sierra, con lo cual la navaja queda otra vez en disposición de ser utilizada.

Las más divertidas comedias, aventuras, juegos y concursos en

« B A Z A R »

Caldas de Oviedo

Reumatismo, catarros, post-gripe GRAN HOTEL Habitaciones con agua corriente caliente y fría, moderna galería de baños.

1.º Julio a 30 Septiembre (C. S. 8804)

Ojeada a la prensa extranjera

Las lombrices que viven en nuestro organismo

Artículo publicado en el «O' Primeiro de Janeiro» de Oporto. «El «Ophylum» de los «Nematelminthos», o lombrices cilíndricas, comprende gran variedad de animales de aspecto sencillo y mezquino, pero que ofrecen una gran importancia por ser muchos de ellos parásitos. Miembros bien conocidos de este grupo son las «solitarias» que con frecuencia se encuentran en los intestinos de los de los cerdos, de los caballos y de las personas. Poseen cuerpos cilíndricos y delgados que llegan a tener 30 centímetros de longitud con los extremos finos y de un colorido pálido. Su anatomía ofrece la sencillez de estructura común a los organismos parasitarios. Viviendo en medio de los alimentos ya digeridos, todo lo que tienen que hacer para nutrirse es pasarlos a sus propios intestinos y absorberlos. Y como viven en una región caliente y abrigada, donde no tienen que buscar presa, ni evitar enemigos, la actividad de su existencia queda sumamente simplificada. No poseen ojos, ni otros órganos especializados de los sentidos, siendo su sistema nervioso muscular elementalísimo.

circulatorio, y siendo transportados, a través del cuerpo, hasta que se detienen en los músculos, en cuya masa se incrustan, encerrándose en pequeñas cápsulas.

Si después de la muerte es comida la carne de la víctima por otro animal, persona comida por las ratas o cerdo comido por el hombre, renacen y se instalan en el intestino de la nueva víctima. Un cuerpo infectado, puede contener decenas de millones que, pacientemente encerrados en sus músculos, esperan su muerte, acelerándola ya sea por la producción de inflamaciones, como por otros síntomas de la «triquinosis».

Se ha calculado que 30 gramos de carne infectada de cerdo puede contener hasta 85.000 de estos animales. Si el cerdo no está bien cocido, su ingestión significaría la entrada de todos estos parásitos en el intestino del que come esta carne, y si la mitad de ellos son hembras y cada una de estas produce, por término medio, 500 embriones, el resultado sería una inmigración de 20 millones de «triquinas» en los músculos de la víctima.—A. I.

Tierras de Dios y del demonio

Artículo publicado en el «Diario de Noticias» de Lisboa:

«En el programa de las «Jornadas Médicas» de Suiza, están señaladas, como punto de paso y de visita, las Caldas de Ragaz, en Ragaz Pfafers, uno de los sitios más singulares del mundo, con sus grandes hoteles, balnearios, piscinas, parques, campos de deportes y otros atractivos y seducciones, situado en una pequeña planicie, entre imponentes montañas, en algunas de las cuales perdura la blancura de la nieve todo el año, recordando en el azul del firmamento perfiles fantásticos e inmaculados. En los bajos verdean los bosques, prados huertos y jardines. Dios esparció sobre estas tierras, abundantemente sus gracias y dones. Son tierras de Dios.

Pero Regaz no vive de sus paisajes, como tantas otras poblaciones de Suiza. Vive de sus aguas, de las curativas aguas de Pfafers.

Y Pfafers, Dios nos perdone, es un punto que más parece pertenecer al infierno. Para ir allá, donde todavía existe un viejo balneario y un hotel antiguo, que causa asombro cuando se piensa que hubo gente capaz de ir a contrarios, es preciso enfrentarse y adentrarse por la calcárea, estrecha y pavorosa garganta del Tamina.

Nadie puede imaginar lo pavoroso que resulta el camino, incluso en los días más claros, porque en ellos se avanza entre una sinistra penumbra a través de las altas y retorcidas rocas colosales, colgadas a plomo, como si fueran a caer de un momento a otro sobre nuestras cabezas. Allí, al fondo, está el terror de los terremotos, el torrente de Tamina que, durante todo el camino rueda, salta, espumosa, forma torbellinos, enronquece y ensordece. Un paso es falso por el reborde tallado en la roca que nos conduce, o que la balaustrada de madera no fuese capaz de ampararnos, y nadie nos podría socorrer. Iríamos a parar, indudablemente, a las honduras del infierno. ¡Hediondas tierras negras del demonio de la garganta del Tamina!

En la propia caverna, junto a la que por fin hemos de pararnos, un agua extraña, de tonos de piel de sapo, burbujea y lanza vapores como en la laguna Estigia, de te-

rrible y dantesco recuerdo. Sin embargo estas aguas, que afluyen en un caudal inagotable de millones de millones de litros por día, son tenidas, desde hace muchos siglos, como aguas extraordinariamente milagrosas. Por el hecho de que realizaban prodigios, se fundó en sus proximidades, hace 900 años, un monasterio de monjes benedictinos, que fueron los primeros en construir las plataformas y las primeras instalaciones para los baños de los pacientes.

Según estampas y crónicas de la época, los pobres enfermos eran descendidos, atados con cuerdas por los sobacos, al pozo mismo donde brotaba el agua y allí quedaban sumergidos, a una temperatura de 37°, por espacio de una semana larga con la cabeza fuera de la misma.

A Ragaz-Pfafers acuden hoy clientes de todo el mundo. A fines de este invierno murió el director del Establecimiento, el Dr. Bernardo Diethelm, que en los últimos años de su vida se empeñó, con un tenor sin igual, en aprovechar una de las virtudes de aquellas aguas, su poder extraordinariamente estimulante de la circulación vascular e intersticial, para curar a los grandes tullidos modernos y a los enfermos de los parálisis infantil.—A. I.

En plena y helada región ártica se arranca el uranio

Artículo publicado en el «O' Primeiro de Janeiro» de Oporto: «Hace algunos años poca leerte en «Nature» que el uranio era un metal de poca utilidad. Sus aplicaciones, podían justificar exploraciones mineras, si el uranio no se hubiera encontrado con exceso en el mercado en virtud de ser el sub-producto de la industria del radio, sub producto en verdad abundante, ya que en la pechblenda hay una parte de radio por 3.300.000 de uranio. Dicho de otro modo, la extracción de un gramo de radio, dejaba disponibles más de tres toneladas de uranio, que hoy no es un sub-producto, sino la clave de la energía nuclear, que constituye la base de las nuevas industrias. Entramos, pues, en la «edad del uranio», al mismo tiempo que en la era atómica. La una acompaña a la otra.

En el pasado, una auténtica «guerra del radio» provocó la emigración de los diversos centros productores de radio y, por consiguiente, de uranio, hacia otros centros. Así, se asistió a la dislocación de S. Joachimstal, en Bohemia, en cuya pechblenda había descubierto Hiaproth el uranio en 1879, hacia los Estados Unidos, que conservaron el monopolio de 1913 a 1922, desplazándose después al Congo belga (1922-1934), y, por último, al Canadá, donde se descubrieron yacimientos de pechblenda en Echo Bay, en las márgenes del Gran

Lago del Oso, justamente situados sobre el círculo Ártico. Estos yacimientos con relación a todos los explotados en diversos puntos de América, de Australia, de Europa central, etc., son, con mucho los más importantes. Inmediatamente adquirieron un singular valor, y sobre ellos se basó el destino de la última guerra.

Gracias a la pechblenda de Echo-Bay, pudo América alimentar sus fábricas y laboratorios para los estudios nucleares y la fabricación de las bombas atómicas. La roca negra y frágil que es la pechblenda, circula entonces en sacos cuidadosamente vigilados por guardias militares. La extracción de las minas del Gran Lago del Oso prosiguen activamente. En el mismo lugar donde Labine descubrió el precioso mineral, existe hoy la pequeña ciudad de Port-Radium, cerca de la mina Eldorado, en la que, 15 kilómetros al sudoeste, se abre la nueva mina Contact Lake, mal exalotada hasta entonces. Docientas trece personas constituyen la ciudad de Port Radium, cuyo nombre ya no está justificado. Los minerales son elevados y concentrados, enviándose en seguida a 5 000 kilómetros de distancia, a la refinería de Port-Hope, en el Ontario, donde son tratados antes de ser dirigidos hacia las fábricas y laboratorios nucleares.

Mientras dichas fábricas y laboratorios funcionan bajo el más riguroso secreto, Port-Radium, al Norte del Canadá, ha vuelto a adquirir viva animación. Durante la guerra, esta pequeña ciudad también estaba ajena a fiscalización y vigilancia. La «Sociedad Eldorado Gold Mine», fundada por Labine, se convirtió en propiedad inglesa bajo la razón social de «Eldorado Mining and Refining Co.», englobando las instalaciones de Port Hope. Ningún extranjero podía penetrar ni salir de aquellos lugares, sin embargo, en octubre de 1945 fué levantada la prohibición.

En Port-Radium, la vida sigue siendo dura, austera, toda de trabajo. El país es rudo, reinando la inmensa desolación glacial. Existe un pequeño hospital, que está dotado de todos los perfeccionamientos modernos, un Club con biblioteca y billar, un médico y un oficial de policía. No hay ninguna iglesia, oyéndose la misa en común, en la estación receptora-emisora de radio, que es la única comunicación constante que existe con el mundo civilizado. Los 80 mineros que, principalmente, trabajan en las galerías, son solitarios. Todo el personal es reclutado con extremo cuidado, ya se trate de ingenieros o de simples mineros, siendo sometido a un severísimo examen físico, intelectual y moral.—A. I.

Seguro de Enfermedad

Si no presentas la correspondiente cartilla de asegurado con la receta del Seguro, no te desahucharán en la formación los productos que te hubieran sido prescritos.

Herniados

Aparato enartrodial FARRE, para la contención de las HERNIAS, cualquiera que sea su tamaño (singulamente de las operadas que se han reproducido), eventraciones, estómago caído y riñón móvil. Además de adaptarse exactamente al cuerpo sin producir la menor molestia en ningún punto, ejerce su presión no con tirantes o correas, sino por medio de dispositivos que permiten graduarla y fijarla en la dirección conveniente. Nos ponemos a disposición de los señores médicos que deseen examinar estas características. Tanto estos aparatos como los Corsés mecánicoreguladores para las desviaciones en la columna vertebral, se construyen especialmente para cada caso mediante prescripción facultativa.

Visita en AVILA, para recibir encargos, el día 8 del actual mes de agosto, de once a dos, en el Consultorio de don Tomás Martín Blázquez, plaza de San Pedro, 5, bajo su prescripción.

Casa Central fundada en 1897: «GABINETE ORTOPEDICO DE DON JERONIMO FARRE, calle Marqués de Valdeiglesias (antigua de las Torres) 5 y 13, MADRID. (Censura sanitaria 3.268).

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila
Calle del Tostado, núm. 7
Lista de los números premiados del GUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 6 de agosto de 1947
Premios con 25 pesetas, 798
Premiados con 250 pesetas todos los números terminados en 98

Ayúdanos a salvar a los hijos de los tuberculosos pobres. El día 15 es la Fiesta de la Flor.

Sección religiosa

Día 8. Viernes.—Santos Ciríaco, Largo, Emaragdo y compañeros mártires; Marino, mv.; Severo, pb., y la Bta. Juana de Aza, madre de Santo Domingo de Guzmán.

La misa y oficio divino son de San Ciríaco y compañeros mártires, con rito semidoble y color encarnado.

Cuarenta Horas

Se celebran en la iglesia de las Reparadoras. Por la mañana, a las ocho, exposición de Su Divina Majestad. Por la tarde, a las seis y media, precas, bendición y reserva.

INFORMACION DEPORTIVA

Noticias y comentarios

Celebró su anunciada Junta general la Gimnástica Segoviana. Hubo su poco de tormenta con un «tête a tête» entre el presidente dimisionario don Pedro Hernández y el periodista Canales. Para tranquilidad de todos se designó una Comisión que revisará las cuentas. Y por último se designó la nueva Directiva de la que es presidente el médico odontólogo don Juan López Miguel y vicepresidente don Juan Aragoneses, secundados por una buena selección de eficientes. Es de suponer que la Federación ratifique los nombramientos. Y hubo en todos un gran propósito de rehacer el equipo y conseguir un conjunto mejor aún que el de la temporada pasada.

También se ha solucionado el conflicto del Cacereño. Tan precaria era su situación al terminar la temporada, que se habló de disolverle y no participar en competiciones oficiales. Pero ese grupo de entusiastas que afortunadamente nunca falta en los clubs, se ha echado para adelante y ha conseguido una reorganización cubriendo el déficit probable con obligaciones, inmediatamente han comenzado los fichajes y aunque hasta ahora sólo ha firmado el defensa Barbaro y los medios Rodríguez y Navarro, han salido dos astutos, via Madrid y Sevilla, para completar el once. Desde luego no se duermen pues tienen citados a todos para el día 14 en cuya fecha se presentará el equipo a la afición en un partido amistoso. Y desde entonces comenzarán los entrenamientos para estar a punto para el día 14 de septiembre, primera eliminatoria de la Copa del Generalísimo.

Estamos pendientes de la reunión de la Federación Española para ultimar los grupos de la Tercera y formar el calendario. Porque el Betis insiste en que tiene proximidad geográfica con Badajoz y Ciudad Real y que por lo tanto está en condiciones de elegir el sexto grupo. El Zamora también ha pedido el cambio a nuestro lado porque le pillan largo los campos gallegos. El Maestranza de León también quiere jugar en el sexto para evitar coincidencias de equipos con la Cultural, igual que se ha hecho en las temporadas anteriores. Y por la misma razón, el Conquense. Así que cuatro nuevos equipos quieren entrar en nuestro grupo. Veremos como se resuelve, que la cosa está al caer.

El Salamanca tiene pretensiones elevadas. Está detrás de Alcalde, el interior ovetense que se encuentra transferible. Y de paso ha preguntado por Cabido. En cambio ha dado la libertad a sus guardametas Salinas y Bermejo, a Sáenz y a Marbán. Han firmado el defensa del Murcia Miteza II y el extremo izquierdo del Brandio, máximo goleador de su grupo. Y el 7 de septiembre recibirá la visita del Atlético de Bilbao.

El Toledo también sigue adelante. Consiguió que Florencio se desentendiera del Talavera y firmara por los imperiales. Y que su pareja defensiva clásica, Erasdes y Enamorado, suscribieran también la cartulina. Ya tiene el trío defensivo y medio ataque. Le falta poco y debe llevarlo de prisa porque ha citado a los jugadores para el día 21 en que darán comienzo los entrenamientos.

Hasta ahora el Talavera tiene fichados a los siguientes jugadores: Guillermo y Tito, porteros; Goyo, defensa; Nestor, Arsenio y Clavel, medios; y Martínez y Hermogena, delanteros. También están muy bien las negociaciones con el medio centro Alonso. Y por Madrid está Guillermo haciendo gestiones en busca de dos interiores de postín. Porque los talaveranos quieren dar el golpe esta temporada.

Laren, probado en ésta con escaso éxito, firmó por el Plus Ultra. Por cuyo club ha renovado también la cartulina su famoso interior Chame.

ZEDA

Del Campeonato infantil de ajedrez

El reparto de premios de este torneo tendrá lugar, por fin, pasado mañana, sábado. Se celebrará a las siete y media de la tarde, en el parque de recreos de «La Peña», donde se han verificado las competiciones.

A continuación del acto, y atendiendo a los deseos de los que han participado en el torneo, nuestro campeón provincial, Félix García Arés, que ha patrocinado, jugará una sesión de simultáneas contra todos los que han tomado parte en él.

La Federación Abulense de Ajedrez y la Sociedad «La Peña» se complacen en invitar a estos actos a los aficionados y simpatizantes con este deporte.

TENIS

Han comenzado los campeonatos de «La Peña»

En la Sociedad de deportes «La Peña» ha comenzado su tradicional Campeonato Social de Tenis con gran éxito de participantes, celebrándose los partidos por la mañana de once a dos y por la tarde de cinco a ocho, a los que acuden gran número de espectadores.

En la primera jornada los resultados son los siguientes:

Individual damas:

Señorita Locha Márquez vence a señorita Amalia La Serna por 6-4, 5-7, 8-6.

Señorita María Gloria Bilbao a señorita María Angeles La Serna por 6-1, 6-3.

Individual caballeros:

Edgar Caprotti vence a Jesús Mobergano por 6-1, 7-5.

Luis Leirado a Manolo Canales por 6-0, 6-1.

Agustín La Serna a José Ignacio Márquez por 6-1, 4-6, 6-3.

Pedro Carda a José Tomé por 6-3, 6-0.

Parejas mixtas:

Señores de Carda vencen a Amalia La Serna y José Tomé por 6-1, 6-1.

Alicia Sans Pinilla y Perico Capote a María Angeles La Serna y Edgar Caprotti por 7-5, 7-5.

Otilia Millán y José Leirado a Paloma Ameza y Oscar Caprotti por 6-1, 6-1.

ATENCIÓN

Pago extraordinariamente mobiliarios, cuadros, alfombras, pianos, libros, arañas, vajillas, porcelanas y toda clase de objetos de plata y antigüedades.

Parador de la Fruta HIDALGO

Con motivo de celebrarse también el día 15 de agosto la «Fiesta de la Flor», la colecta pro-Seminario del día de la Asunción de Nuestra Señora, se celebrará en Avila (capital) el domingo siguiente, día 17. Esperamos tu cooperación generosa en todos los órdenes para el

Día veraniego del Seminario

Varios sucesos

Estafador detenido

MADRID.—En el momento que trataba de cobrar un cheque en un Banco de esta capital por valor 600.000 pesetas, fué detenido Francisco Sandoval Baeza. Para cometer la estafa abrió una cuenta corriente con nombre supuesto. Estrechado a preguntas, confesó que estaba de acuerdo con un infiel empleado del Banco, que también fué detenido. Ambos declararon que eran autores de otra estafa de 73 000 pesetas, cometida hace varios meses.

Todos los detenidos han sido puestos a disposición de la autoridad judicial.

La campaña contra los estraperlistas

BARCELONA.—En Valsany, la Guardia civil detuvo a un camión, conducido por Ramón Aspach, que conducía sin la debida autorización 119 kilogramos de café tostado.

han llevado diez millones de francos de las arcas de la fábrica Panther, que estaban destinados al pago de los jornales de los obreros. Los bandidos, después de penetrar como fuerza de asalto en las oficinas, inmovilizaron con pistolas ametralladoras a los empleados, desvalijaron la caja, cortaron los teléfonos y huieron valientemente, sin que hasta ahora hayan sido descubiertos.—EFE.

La hazaña de un polizón

LISBOA.—Un polizón portugués ha recorrido 3.500 millas sobre el mar, escondido en el tren de aterrizaje de un cuatrimotor. Se llama Francisco Carvalho, de profesión tapicero, quien en Lisboa se ocultó en un avión que sirve la línea Amsterdam-América del Sur, en incómoda posición, y así atravesó el Océano. El viernes pasado se despidió de su mujer, diciendo que tenía que ir a realizar un trabajo. Su familia ha tenido ahora las primeras noticias de él.

Francisco Carvalho, que cuenta treinta años de edad, fué detenido al ser descubierto en Natal. Declaró a la Policía que había sufrido dos desmayos provocados por el intenso calor de los motores y que pasó hambre y sed. El arriesgado polizón fué alojado en el Gran Hotel de Natal, como huésped de honor, y el cónsul de Portugal en aquel a ciudad brasileña trata ahora de legalizar la situación de Carvalho, cuya hazaña ha hecho olvidar a los brasileños el delito de su viaje clandestino. EFE.

Manuel Muñoz Rogero
Médico Puericultor
MEDICINA GENERAL
Enfermedades de los niños
Consulta: de 12 a 2 y de 3 a 4
Circuito de San Pedro, 6
C. S. núm. 252

Toda buena obra encuentra su recompensa. El día 15 es la Fiesta de la Flor. Contribuye con tu donativo.

TAXI Teléfono 456; San Román.

Oposiciones en la Policía Armada

El «Boletín Oficial del Estado», correspondiente al día 4 del actual, publica una orden convocando concurso para cubrir 900 vacantes en el Cuerpo de Policía Armada y de Tráfico, admitiéndose solicitudes hasta el día 10 de octubre próximo.

Boletín Oficial Eclesiástico de la Diócesis

Ha llegado a nuestra Redacción el número siete del Boletín Oficial Eclesiástico de la Diócesis, correspondiente al pasado mes de Julio. Inserta en sus páginas, en la sección de Documentos Episcopales, una exhortación pastoral sobre la Colecta pro Seminario, dirigiéndose un especial llamamiento a los agricultores para que ofrezcan al Señor, en especie, las primicias de los productos recogidos de la presente cosecha con destino al Seminario conyuvando de este modo eficazmente a resolver el gran problema de abastecimiento del citado centro docente y formativo. En la misma exhortación pastoral se insinúan otras serias preocupaciones prelaciales, entre ellas la referente a candidatos al Seminario, tarea ingrata que no debe dejarse exclusivamente a los Superiores y Profesores, sino que atañe también a los señores Párrocos, Maestros y padres cristianos. También pide el excelentísimo señor Obispo oraciones fervorosas, mortificaciones y sacrificios como cooperación a la construcción del Seminario nuevo, cuyas obras han sido declaradas de urgencia por Decreto del Ministerio de Justicia.

También publica el Boletín Oficial Eclesiástico un edicto para la provisión de la Canonjía de Perpetuación, y otro para la provisión de cinco cátedras en el Seminario Diocesano; anuncio de Ejercicios Espirituales para sacerdotes, y otros originales de particular interés.

EXTRAVÍO de una mula de siete años, capa negra, alzada 1'35 metros. Se ruega a quien sepa su paradero avise a Félix de la Fuente, tratante, calle Arco de Avila, 15, Arévalo, quien abonará gastos.

Pide su fin que un donativo tuyo puede salvar una vida. No regatees tu óbolo el día de la Fiesta de la Flor.

Donativo para la Casa de Misericordia

Una señora amante de los pobres, 100 pesetas.

PERDIDA de un broche antiguo desde San Antonio a San Segundo, n.º 8, donde se gratificará.

VENDO SOLAR (647 metros cuadrados)

situado en Avenida José Antonio y Paseo de Don Carmelo. Informes: Don Francisco Moys. Tomás Luis de Victoria, número 1. Publicidad «AVIL»

Primera Comunión

En la devota capilla de las Siervas de María, bellamente adornada, han recibido por vez primera a Jesús Sacramentado los monísimos niños María del Carmen y Fernando San Román Pina hijos de don José y doña Carmen. Les administró el Sacramento, pronunciando fervorosa plática, el beneficiado de la Catedral, don Gregorio Goronzo. Acompañaron a los comulgantes sus padres, familiares y otras muchas personas que, terminado el acto religioso, fueron muy obsequiadas en un céntrico restaurante.

Nuestra felicitación a los niños y a su distinguida familia, deseándoles que la alegría de este día santo perseverare en todos.

Poseción

En la S. A. I. Catedral, después de las Horas Canónicas, ha tomado posesión de la canonjía para la que fué recientemente nombrado don Joaquín Galache Prieto. La ceremonia se efectuó con la solemnidad ritual, asistiendo los señores canónigos y beneficiados, y varios amigos, que, después, fueron delicadamente obsequiados.

Nuevamente expresamos nuestra enhorabuena al señor Galache, deseándole muchas satisfacciones en el ejercicio de su cargo.

Peticion de mano

Por don Narciso Martín, vecino de Solosancho, y para su hijo don Ambrosio, sargento del Ejército, ha sido pedida en Blacha, a don Justo Jiménez y esposa, la mano de su encantadora hija Conchita. Entre los novios se cruzaron los regalos de rigor. La boda se efectuará en breve. Enhorabuena.

Viajeros

De Madrid ha llegado con su distinguida familia el teniente coronel de Intendencia, don Rafael González.

Necrológicas

Ha fallecido en nuestra ciudad el excelentísimo señor don Emilio Cremata de Abaria, intendente general del Ejército, en situación de reserva, dignísimo jefe cuyas excelentes prendas personales de caballerosidad, hidalguía y amable trato social, le hicieron muy querido de cuantas personas disfrutaron de su amistad, al correr de los ocho decenios que ha conchado su vida, buena parte de ellos pasados en esta tierra solariega de la Intendencia Española, con la que estrechó los lazos de intimidad e intereses espirituales al

contraer matrimonio. Desempeñó con celo y extraordinaria competencia el cargo de profesor de la Academia de Intendencia durante varios años; fué más tarde destinado a Pamplona, y al ascender a general fué nombrado intendente de Cataluña, con residencia en Barcelona, poblaciones en las que dejó gratísimo recuerdo su acrisolado honor, afabilidad y cristiano proceder. Aunque en situación de reserva, todavía hemos visto al intendente general Cremata, asistir vistiendo su honroso uniforme a los actos solemnes de la Academia de Intendencia en estos últimos años, prodigándole delicadas atenciones debidas a su jerarquía y benemérita edad los jefes del Centro Docente Militar de Avila, como a primado de honor. Por sus meritorios servicios obtuvo preciadas condecoraciones. Al acto del sepelio de sus restos mortales, verificado en la tarde de hoy, han asistido representaciones militares y civiles, así como numerosas personas de toda condición social. Expresamos el testimonio de nuestro pésame a la esposa del finado, excelentísima señora doña Concepción

NO OLVIDE QUE EL SABADO ES EL ULTIMO DIA DE LA GRAN OFERTA A PRECIOS REBAJADOS

DE ALMACENES *Solo Soy*

Aproveche estos días y compre barato

Publicidad «AVIL»

Pardo López, hijos y familiares y rogamos a nuestros lectores que encomienden a Dios el alma del benemérito general fallecido.

—«Preciosa en la presencia del Señor es la muerte de sus santos», podemos decir al dar la noticia a nuestros lectores del fallecimiento de Sor Luisa Albizu, virtuosísima religiosa de la Institución, por tantos motivos benemérita, de las Siervas de María, que en plena juventud—20 años de edad—ha pasado a la eternidad con los merecimientos de las primicias de su ministerio, ejercido durante algún tiempo, e interrumpido por la larga y penosa enfermedad que ha padecido con admirable ejemplaridad cristiana. Mañana tendrá lugar, a las diez, en la Capilla de las Siervas de María la Misa de Córporo insepulto y a continuación el sepelio de los restos mortales de la religiosa fallecida.

Hacemos presente nuestra condolencia a la venerable Comunidad de Siervas de María de esta

Capital, así como a los padres y familiares de Sor Luisa Albizu, por cuyo eterno descanso pedimos a nuestros lectores una oración al Altísimo.

Misas

Las misas que se celebren los días 8 de agosto, a las ocho y media, el 9 a las ocho, el 11 a las ocho y media, el 12, 13 y 14 a las ocho, el 16 a las ocho y media, el 17 a las ocho y el 18 a las ocho y media, en la Santa, y el día 14 la misa de ocho y alumbrado del Santísimo en las Religiosas Reparadoras, serán aplicadas por el alma de don José Regalado.

LA PERSONA que se haya encontrado una sandalia blanca de niño, se ruega la entregue en la Electrica Abulense, donde se gratificará.

SE VENDE una casa con tres pisos y comercio con llave en mano en la calle de Reyes Católicos, 15. Para tratar. Alemania, número 5 (comercios).

También en Rols de Ter fué detenido el camión de la matrícula de Barcelona 71.814, que conducía Juan Rusñol, con 3 300 ka. de trigo, que llevaba clandestinamente. Para su detención, la Benemérita tuvo necesidad de hacer varios disparos.—(Cifra).

En pleno día, unos atracadores se llevan diez millones de franco

PARIS.—En pleno día y perfectamente equipados de armas y automóviles, unos atracadores se

COMPRO

LIBROS ANTIGUOS, y Bibliotecas IMPORTANTES
Dirigirse:
EUGENIO CASADO
Comercio de Teodora Gómez
EL BARRACO (Avila)

SE NECESITA sirvienta mayor soltera o v. uda. Informes: Tienda de Quirós, Caballeros, 4.



PRIMER ANIVERSARIO

Doña Isabel Martín de Sastre

Que falleció el día 9 de agosto de 1946

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION DE SU SANTIDAD

D. E. P.

Su desconsolado esposo don José Sastre González; hijos doña Josefina, don Eduardo, doña María Teresa y María Isabel; hijos políticos don José María Leirado, doña María Teresa Moyano, don Francisco José Sánchez; hermanos don Anastasio, doña Justina y don Nicasio (Presbítero); nietos, hermanos políticos don Julio Carmona y doña Adelaida Hernández, sobrinos y demás familia,

Ruegan a sus amistades una oración por su alma.

Las misas que se celebren el día 9 en las cuatro parroquias, PP. Franciscanos (San Antonio), Religiosas Adoratrices, PP. Capuchinos de Valladolid, parroquia de San Pablo, Canarias y Zorita de los Molinos. Alumbrado del Santísimo Sacramento, RR. Adoratrices y Reparadoras. El funeral a las once, en la parroquia de San Pedro. La misa de diez en dicha parroquia durante todo el mes de agosto serán aplicadas por su alma.

Avila, 7 de agosto de 1947.

El Excmo. y Rvdmo. señor Obispo de Avila, se ha dignado conceder indulgencias en la forma acostumbrada.



EL EXCMO. SR.

Don Emilio Cremata de Abaria

Intendente del Ejército

HA FALLECIDO EN EL DIA DE AYER

A los 80 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

R. I. P.

El señor Coronel Gobernador Militar de la Plaza, el señor Coronel Director de la Academia de Intendencia; su afligida esposa excelentísima señora doña Concepción Pardo López; sus hijos doña Herminia viuda de Lorauy, doña Teresa y doña Marina Cremata Jiménez; hijo político don Victoriano Pérez Jiménez (Contratista de Obras); padre político don Cristóbal Pardo Vaquero; hermana doña María Cremata de Abaria (ausente); hermanos políticos don José, doña Teresa y don Angel Pardo López; nietos, sobrinos, primos y testamentarios,

Al participar tan sensible pérdida, ruegan una oración por su alma.

El cadáver recibió cristiana sepultura en la tarde de hoy. Misa de entierro y honras: Mañana, día 8, a las diez de la mañana, en la iglesia parroquial de San Juan Bautista.

El Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo ha concedido indulgencias en la forma acostumbrada.